

## CO2 吸収源の森（亀浦公園グラウンド隣接地）メンテ報告

報告：2018年10月29日（月）殿河内

今年度の秋季メンテナンスは二日間作業を行った。

内容は下記の通り。

実施日：2018年10月23日（火）9：00～10：00

実施内容：蔦刈り

作業者：溝田代表、事務局員6名（殿河内、太田、松井、木原、兼久、笠井）

### 1. 蔦刈りの状況



毎回の草刈り時に悩まされる蔦を草刈り前に多少なりとも処理しようと約1時間作業を行った。木に絡まった蔦の半数程度は処理し、翌日に備えた。

実施日：2018年10月24日（水）9：00～11：00

実施内容：草刈り

作業者：ボランティア3名（仰木氏、亀田氏、岡村氏）、宇部市（能勢氏）

溝田代表、事務局員6名（殿河内、太田、松井、木原、兼久、笠井）

### 2. 草刈りの状況



草刈り前の状況



草刈り後の状況

ほぼ2時間で全体の草取りを終えた。

例年に比べ草の量が少なかったか、前日の蔦狩りの成果かあるいは助っ人を含め作業する人間の数が多かったのか、近年に無い早さで作業を終えた。

作業後に刈った草を集め空き地に積む作業も行った。

尚今回初めて岡村氏がボランティアとして作業に加わってくれました。

### 3. 草刈り参加者の写真



(前列左より) 松井氏、仰木氏

(後列左より) 笠井氏、兼久氏、亀田氏、溝田氏、太田氏、能勢氏、岡村氏、木原氏

(撮影者) 殿河内

以上 11 名の参加でした。